

東又小学校

学校だより

令和3年1月26日（火）

No. 64

東又小 校長 中越あかね

Tel : 0880-24-0006

マラソン大会の試走 頑張ったね！

1月19日に予定通り、マラソン大会の試走を実施しました。3学期になって毎日練習しているためか、子どもたちは余裕で走り終えました。寒くもなく、風もあまり吹かず、マラソン日和でした。お忙しい中、試走の安全見守りに来てくださった方、本当にありがとうございました。

マラソン大会本番は明日です。早寝・早起きして、朝ごはんをしっかり食べて体調を整えてこさせてあげてくださいね。応援も、どうぞよろしくお願いします。お家の方の温かい応援があったら、子どもたち、元気100倍で頑張れます。



明日本番です
見に来てね



標準学力検査（CRT）の実施

1月20日には、CRTの検査をしました。この検査は、全国で最も多く実施されている標準学力検査で、絶対評価に基づく標準学力検査です。1年生から6年生までが実施して、低学年は国語と算数、中学年からは国語と算数と理科の検査をしました。結果は個人ごとに返ってきますので、子どもたちにどの程度の実力がついているのかが分かります。ただ、結果が返ってくるのはもう少し先ですので、お待ちください。

いきいき朝礼 大縄跳びしたよ

18日に、いきいき朝礼で、全校で縦割り班に分かれて大縄跳びをしました。低学年は慣れていないので大変でしたが、回ってくる縄を見ながらタイミングを見て頑張って縄の中に飛び込んでいました。また全校での大縄跳び大会をする予定なので、クラスや友達と練習を頑張っておいてね。



窪川中学校へ体験入学

1月21日に、窪川中学校へ体験入学に行きました。午前は窪川中学校区の全小学校が集まり、一緒にゲームなどを行い触れあいました。今年は、町の水泳記録会や陸上記録会、そして音楽祭などがコロナ感染症対策のためにすべてなくなりましたので、今年初めての触れ合いとなりました。最初は少し恥ずかしがっていた6年生でしたが、次第に慣れてきて、嬉しそうな表情で関わっていました。

昼食も、コロナ対策として話さず静かに黙々と食べ、午後は、中学生の授業を見に行ったり、自分の希望のクラブ活動を体験したりと、楽しいひと時となりました。中学校でのイメージが少し膨らみ、楽しみになったのではないのでしょうか。

小学校卒業まで、あと41日です。中学校入学に向けてしっかりと小学校の勉強の復習をして、頑張りましょう。



ポンカン狩り ありがとう！

山本勝大さんと理予子さんに声をかけて頂き、ポンカン狩りに行かせて頂きました。第1弾は1月22日に3年生と6年生が、そして第2弾として1月25日に2年生と5年生が行かせていただきました。そして1月28日には、第3弾として1年生と4年生が行かせていただく予定です。

みかん狩りに行ったことがないよという子どもたちもいましたが、みんな大喜びでたくさん取らせていただきました。華穂ちゃんと海斗さんは、慣れたもので木に登ったりしながら友達に採り方を教えたりしてくれていました。採るのに夢中になっている人、食べるのに夢中になっている人、それぞれでした。途中で秤を持ってきてくれたので、予想しながらポンカンの重さ当てをしていた人もいました。みんなで楽しめました。

山本さん、本当にありがとうございました。

